

## Bellinghoven gewann gegen Kreisverwaltung

BELLINGHOVEN. — Die Stars der Kreisverwaltung Erkelenz verloren gegen die Fußballmannschaft aus Bellinghoven mit 4:3 (2:1) Toren. Die Kreisverwaltung, die technisch bessere Mannschaft, hatte die Bellinghovener, die kämpferisch stärker waren, unterschätzt. Hatte Bellinghoven von den beiden letzten Spielen eines unentschieden gespielt und das andere verloren, so konnten sie das dritte Spiel in diesem Jahr gewinnen. Für Bellinghoven schossen Schmidt (2), Goertz (1) und Mertens (1) die Tore. Der Sieg wurde anschließend in der Gaststätte Heinrichs ausgiebig gefeiert. da.